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Totem-Serie

T extra
T extra series totems

Mit den Totems der T extra-Serie präsentieren Sie sich auf dem Markt durch innovative Vollbil-
dkommunikation mit einer Tiefe von nur 17,6 cm. Sie zeichnen sich durch einen Aluminiumrahmen 
aus und sind vielseitige Produkte, die sich an unterschiedliche Raum- und Kommunikationsbedürf-
nisse anpassen lassen. Die ästhetische Kombination wird durch die Eleganz des Produkts und die 
Möglichkeit gewährleistet, die Farbe der Struktur von Weiß bis Schwarz zu wählen. Die monolithi-
sche Struktur besteht aus einem Aluminiumkern und einer Eisenbasis.

Ideal for broadcasting customized promotional and informational multimedia content that captures the public’s attention and 
enhances their shopping experience. T extra series totems allow you to market yourself through innovative full-screen com-
munication with a depth of just 17.6 cm (excluding base). Aesthetic pairing is guaranteed due to the inherent elegance of the 
product and the possibility of choosing white to black structure colors. The monolithic structure consists of an aluminum core, 
and an iron base.

DESIGN MADE IN ITALY
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Totem-Serie T extra
T extra series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich
Available in black or white
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Totem-Serie T extra
T extra series totems

109,9 x 237 x 17,6 cm

Struktur 
T 85 EXTRA

PRODUKTNAME
product name

ABMESSUNGEN (Breite, 
Höhe, Tiefe)
dimension (width, height, depth)

BASIS

GEWICHT
weight

MONITOR

TOUCH SCREEN

HARDWARE

ANMERKUNGEN
notes

109,9 x 70 cm

~ 60 kg

109,4 x 230 x 17 cm 117,4 x 234,5 x 17 cm

Struktur 
T 65 EXTRA

Struktur 
T 75 EXTRA

101,8 x 60 x 0.5 cm 101,8 x 60 x 0.5 cm

~ 88 kg ~ 82,8 kg

65” 75” 85”

/

Aluminiumstruktur 
+ d-bond Seitenpanel

Vorne und Hinten 
Aluminum frame + d-bond 
side panels, front and back

/

Kompatibel mit Samsung-Monitoren. Um die Kompatibilität mit anderen Marken zu überprüfen, wenden Sie sich bitte an unsere Vertriebsabteilung.
 Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibily with oyhers brands, contact our sales support
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